
COORDINADORA ANTIGUOS
ALUMNOS LA SALLE-ARLEP

(ESPAÑA-PORTUGAL)
FECHA 30/05/2022

Acta de reunión del Consejo Coordinador

 
 

ASISTENTES:

Consejeros: José Luis Llácer Escriche (Presidente), Hno. Gerardo Durán (Asesor), Juan Martínez
(Vicepresidente), José Antonio Cecilia,  Amparo Martínez (Secretaria).

Consultores: José Ramón Batiste (Presidente honorario), Hno, José Tomás (Visitador Auxiliar)

Ausentes: Honorio González, Javier Mora, Antonio Oliveira.

 

A. TEMAS TRATADOS

Siendo las 18,30h. del día 30 de Mayo de 2022, se inicia videoconferencia del Consejo
Coordinador de A.A. La Salle-Arlep (España-Portugal), presidida por José Luis Llácer y actuando
como secretaria Amparo Martínez.

 

1.A. ORDEN DEL DIA

  1.- Saludos y oración (Hno. Gerardo)

  2.- Lectura y aprobación, si procede, del acta del 28/03/2022.

  3.- Premio “LLAMADO A SERVIR 2022”, facilitar datos al Hno. Gerardo posibles
miembros del Jurado, que elegirán el Proyecto del Premio 2022. Análisis por parte del Consejo
de lo que nos falta, y que deberíamos hacer, para conseguir que el número de candidaturas
aumente.

  4.- Ruegos y preguntas.

 

2.A. PUNTOS A DEBATE

 

1.- El Hno. Gerardo anima la oración, previamente remitida a los participantes.

2.- Leída el acta anterior, es aprobada por unanimidad.

3.- Abiertas candidaturas, se han presentado 2

Una por parte de Cádiz (Felán), en la persona de D. Antonio Gámez Seco y otra por parte de
Portugal en la persona de D. José Carlos Gómes Ferreira.

Según consta en las bases del premio el jurado tiene que estar formado por cinco miembros:

-         Un director de Colegio

-         Un Hermano

-         Un Asociado

-         Un presidente de Asociación Antiguos Alumnos

-         Un representante de una ONG Lasaliana

 

 Los miembros del jurado no pueden estar relacionados ni directa ni indirectamente con las 
candidaturas.



 Tras deliberación por parte del Consejo se propone a:

 .- Director de Colegio a D. Virgilio Martín (Colegio de Plasencia), hará la consulta el Hno. Pepe
Tomás.

 .- Se propone como representante de los Hnos. al Hno. José María Pons, hará la consulta José
Ramón Batiste.

 .- Por parte de Asociados se considera a María José Guijarro (Paterna), hará la consulta José
Luis Llacer.

 .- Como presidente de A.A. se propone a la AA de Agüimes, queda delegada en José Luis la
consulta.

 .- Y como ONG se propone a Proyde, José Luis pasará la propuesta.

 

 Una vez realizadas las consultas y confirmadas las propuestas a jurado José Luis pasará los
resultados al Hno. Gerardo, para que éste pueda formar el Jurado.

 

 Hay que ver la forma de empujar a las A.A para que aumenten las candidaturas en la próxima
convocatoria.

 

 4.- Ruegos y preguntas

 

 -José Luis informa que se le ha enviado una felicitación por parte de la Coordinadora al nuevo
Hermano Superior General, Hno. Armin Luistro.

-Desde secretaria de Arlep nos piden un extracto de fechas de reuniones para poder publicarlas
en el nuevo calendario.

-Se acuerda realizar una reunión cada 2 meses de Consejo, una Asamblea General anual
(Octubre o Noviembre) y dos reuniones al año con presidentes de A.A. que serian en Junio y Diciembre.

- En la próxima reunión de junio tendremos que empezar a organizar la próxima Asamblea anual,
ya que hay elecciones, podría ser presencial en Madrid.

-La Asamblea se podría complementar con una charla-informativa del Capítulo General.

Se deja este tema para la próxima reunión.

Sin más puntos a tratar, se levanta la sesión siendo las 19,15h

 

Presidente,        Secretaria,

José Luis Llácer       Amparo Martínez

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Presidente,        Secretaria,

José Luis Llacer                      Amparo Martínez

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    


